
REQUERIMENTO N° 119/06 

De Informações 
  

 
“Reitera Requerimento n° 
253/05, sobre a falta de limpeza 
e poda de árvores no Jardim São 
Francisco”. 

   
Considerando-se que, este Vereador apresentou o 

Requerimento n° 253/05, solicitando limpeza e poda de árvores no bairro 
São Francisco, em área pública localizada entre as ruas Tupinambás e 
Carajás; 

 
Considerando-se que, embora a Prefeitura tenha realizado 

alguns serviços de limpeza, o local encontra-se, novamente, cheio de 
entulhos, e para evitar que joguem lixo e entulhos, alguns moradores 
pedem, além da limpeza do local, que sejam colocadas placas de “Proibido 
jogar lixo e entulhos”, e 

 
Considerando-se que, em uma visita feita por este Vereador 

ao local, a pedido dos moradores, ficou constatado que há a necessidade 
de se providenciar limpeza, poda de árvores e, principalmente, a colocação 
de placas proibitivas, 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Diante do acima exposto, o que a Prefeitura Municipal, juntamente 
com a secretaria competente, pretende fazer para que o problema dos 
moradores do bairro citado seja solucionado? 
 
2 – Há a possibilidade de fazer o serviço de limpeza, a poda das árvores, a 
roçagem do mato e a instalação de placas de proibição na área 
mencionada, já que o problema existe há vários meses? Caso afirmativo, 
qual a data prevista para que isso ocorra? 
 
3 – Caso negativo, o que impede?  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de março de 2006. 
 

 

Edison Carlos Bortolucci Junior 

“Juca” 
- Vereador - 


